Sieg für Muhtagal

PFERDERENNEN Auf der Aarauer Schachenrennbahn hat Muhtagal ein über 2000 Meter führendes und mit 9000 Franken dotiertes Flachrennen sicher für sich entschieden. Der sechsjährige Vollblutwallach trägt die Farben der vom Egger Rémy Giger präsidierten Besitzergemeinschaft Scala Racing Club.

Obwohl Muhtagal das höchste Gewicht aller Teilnehmer zu tragen hatte, übernahm er sogleich das Kommando. Als er zu Beginn der Zielgeraden noch einmal beschleunigte, verloren die beiden zuvor in seinem Rücken lauernden Favoriten den Anschluss. Die Aussenseiter Neruda und Shinduro zeigten zwar einen schönen Endspurt, konnten den von Nicolas Guilbert gerittenen Muhtagal aber ebenfalls nicht mehr am Siegen hindern.

Für einen Podestplatz sorgte Rosette Delizy. Die der Hinwilerin Alexandra Forrer gehörende Stute verpasste in einem 2600-m-Rennen als Dritte den zweiten Rang nur knapp, wib

Kang nur Knapp, wa